

# Korallengärten des Sinai betaucht

**Taucherfreunde erlebten faszinierende Unterwasserwelt von Sharm El Sheik**

**Eichendorf. Am 20. Januar machte sich eine Gruppe der Taucherfreunde Eichendorf auf dem Weg nach Ägypten. Genauer gesagt nach Sharm El Sheik im Sinai.**

Für manche war es die erste Fahrt zum Roten Meer, und die Erwartungen waren dem entsprechend hoch. Die alten Hasen hofften auf einen Vergleich zum Süden Ägyptens (Safage, Marsa Alam und den Marineparks).

Kurz gesagt, alle waren rundum zufrieden. Die Korallengärten stellten selbst höchste Erwartungen zufrieden. Namen wie Ras Mohammed und die Straße von Tiran sind als die besten Tauchspots der Welt bekannt.

Jahreszeitlich bedingt fehlte es an Haien und Mantas. Dies war aber kein Wehrmutstropfen. Schildkröten, Adlerrochen, große Thunfische und Makrelen waren stets die Begleiter.

Auch das Riff selbst hatte außer dem unermesslichen Reichtum an Korallen allerlei zu bieten. Steinfische, Drachenköpfe, verschiedene Rochen, Seepferdchen und vieles mehr ließen die Zeit unter Wasser viel zu schnell vergehen. Im Hausriff der Sinai Divers konnte man das Rote Meer direkt vor der Haustüre besuchen. Selbst hier waren Adlerrochen, große Zackenbarsche, Torpedorochen und vieles mehr zu besichtigen.

Die Sinai Divers wurde von allen als bisher beste Tauchbasis bewertet und war für die viel zu kurze Woche ein zweites Zuhause. Es wurde auch ein Trip zur Dekokammer von Sharm El Sheik organisiert.

Hier erfuhr man viel von der Entstehung der Kammer, deren Anwendung und der täglichen Arbeit. Bei 25 Grad ließ man die Woche im Hotel-pool ausklingen, und mit einem „Wir kommen wieder“ ging es auf die Heimreise.

Wer sich den Fahrten der Taucherfreunde anschließen oder das Tauchen erlernen möchte, bekommt Infos von Alfons Kettl unter Telefon 0170/8991114 oder 09951/601538.

## Generalversammlung des Sportvereins

**Haidlfing.** Morgen, Samstag, findet in der Sportheimgaststätte Schwimmbeck die Generalversammlung des Sportvereins Haidlfing statt. Beginn ist um 19.30 Uhr. Nach der Begrüßung folgt der Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden. Die nächsten Tagesordnungspunkte sind die Berichte der einzelnen Mannschaften, der Kassenbericht sowie der Kassenprüfungsbericht mit Entlastung der Vorstandschaft. Danach folgen Neuwahlen. Mit den Punkten Wünschen und Anträge endet die Versammlung.

## Seniorentreff

**Ettling.** Der nächste Seniorentreff findet am Donnerstag, 17. Februar um 14.30 Uhr im Pfarrhaus statt.

